

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Une personne perturbée en posture dangereuse sur un avant-toit surplombant l'autoroute à St-Blaise

Ce matin vers 7h00, un individu se trouvait en posture dangereuse sur l'avant-toit surplombant l'ARN5 à St-Blaise, chaussée Lausanne. Grâce à une mobilisation rapide des services d'urgence, il a pu être mis en sécurité et pris en charge.

Ce mardi 25 février vers 7h00, la centrale neuchâteloise d'urgence a reçu un appel signalant une personne sur l'avant-toit surplombant l'ARN5, chaussée Lausanne. Par la suite, la chaussée Bienne a également été fermée durant le temps de l'interpellation. L'homme, âgé de 44 ans et domicilié dans le Littoral neuchâtelois, se trouvait dans un état mental perturbé ; il a été pris en charge et conduit à l'hôpital Pourtalès à Neuchâtel.

L'intervention a nécessité un large dispositif incluant six patrouilles de police ainsi que les services de secours et les pompiers.

L'ARN5 a été rouverte à 09h00 pour la chaussée Bienne et à 09h25 pour la chaussée Lausanne.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 25 février 2025